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Abstract (en)
[origin: WO9212906A1] A plastic molded pallet for coils of metal has a base (10), a series of support legs (12) to permit insertion of the forks
of a forklift truck from a multiplicity of directions and a centrally located upstanding dowel (11) for engaging within the central cavity of a coil for
restraining movement of the coil in a plane parallel to the base during shipment. A complementary lid (20) may be used with upstanding location
means (26) for locating the support legs (12) of another pallet placed in the stack and location means (27, 28) for tiedown strapping is provided for
securing a coil and engaging firmly the edge of a coil even when of lesser diameter than that the lid (20).

Abstract (fr)
Une palette en plastique moulé, destinée à des bobines de métal, comprend une base (10), une série de pieds de support (12) permettant l'insertion
des fourches d'un chariot élévateur à fourches à partir d'une multiplicité de directions et un goujon vertical central (11) s'engageant dans la cavité
centrale d'une bobine afin d'en restreindre les mouvements dans un plan parallèle à la base au cours de l'expédition. Un couvercle complémentaire
(20) peut être utilisé, lequel est pourvu d'éléments de positionnement verticaux (26) dans lesquels peuvent être placés les pieds de support (12)
d'une autre palette placée dans la pile, et des éléments de positionnement (27, 28), destinés à la fixation par sangles, sont prévus pour assujettir
une bobine et maintenir fermement le bord de la bobine, même lorsque celle-ci présente un diamètre inférieur à celui du couvercle (20).
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